## 

# 今日の力

## 2022年2月6日~2月12日

翻訳 ハンコック・真由美 (コールド・スプリングスキリストの教会)

編集 野口 恵美子

この冊子の聖句は、新改訳聖書第三版を使用しています。

御茶の水キリストの教会

#### 2月6日 (月)

## 神の意志を知ること

聖書朗読 ヨハネ7:25~36

彼らはまたイエスを捕らえようとした。しかし、イエスは彼らの手から逃れられた。 ョハネ 10:39

ョハネの福音書でヨハネが書いているように、この世はイエス様が誰なのか、どこから来たのか全く分かっていませんでした。創造主が、日常生活を送り、年を取り、地球という宇宙の小さな場所で生活されました。なぜそういうことをしたのでしょうか。その理由は、極めて大切に創造したものたちに対する愛です。つまりはあなたや私への愛です。

イエス様はご自分の父の意志をご存知でした。人々が神の意志を理解するのが難しいということも分かっていました。ヨハネの福音書7章30節の「人々はイエスを捕らえようとしたが、誰もイエスに手をかけるものはいなかった。」という箇所を読んで驚きました。これは神様のなさるべき完全なる意志の証であり、それは何度も繰り返し描かれています。神様の意志は実行されるのです。

神様が私たちに望んでいることは、神と神の尽きない愛の中に生きることです。 神が私たちを愛してくださっているので私たちは価値あるものなのです。私たちが何かを持っているからとか、何かをしたからではなく。神様が私たちに望んでいることを知ることは、私たちを慰め、希望をもたらします。私たちは神の意志がなんであるか考える必要はありません。私たちは神様の意志を知ることで、とてつもない平安を得られます。神様にただ信頼しましょう。

#### 讃美歌 424

折 り 天のお父様。あなたの御心を探す中で見つけることのできる平安を感謝いた します。この小さな地球上であなたの御心がなりますように、あなたの子ど もとして あなたの愛と平安を他の人と分かち合うことができますように。イ エス様のお名前によって。アーメン。

> W・スコット ウッドリー テネシー州 キングストン

## 生ける水

聖書朗読 ヨハネ7:37~44

心に満ちていることを口が話すのです。

マタイ 12:34

イエス様がどういう人なのかという様々な意見がありました。 救い主であるという人もいましたし、「ガラリヤから救い主が出るものか?」と否定する人もいました。 しかし、イエス様は彼を信じる人の心に命の水が溢れて流れると言われました。

聖書は、ここで言われている命の水とは聖霊のことであると説明しています。神の霊によって制御された心には命の水が流れるのです。箴言27章19節で賢者はこう観察しています。「顔が、水に映る顔と同じであるように、人の心はその人に映る。」イエスは弟子たちにマタイ12:34でこう言われました。「心に満ちていることを口が話すのです。」神の霊が私たちの心に宿るとき、語る言葉や行動によって周りの人に生ける水をもたらします。使徒パウロは、「むしろ、御霊に満たされなさい。詩と讃美と霊の歌をもって互いに語り合い、主に向かって心から讃美し、歌いなさい。」(エペソ5:18~19)と論しました。あなたの心からはどんな泉が湧き出ていますか。

#### 讃美歌 217

析 り 親愛なる主よ。あなたの霊が私たちの心の中に住んでいただくようにした時、 私たちの心が命の水の源となるようにしてくださった約束を感謝いたします。 命の水の川の流れで私たちを祝福してくださった方々を感謝いたします。私 たちの信仰の友に対して、これからもずっと命の水を与え続ける源となれま すように助けてください。イエス様のお名前によってお祈りいたします。ア ーメン。

> アーカンソー州 フェヤッテビル スコット・ゲイジ

2月8日 (水)

## 私は光を見た

聖書朗読 ヨハネ9:23~33

あの方が罪人かどうか私は知りませんが、一つのことは知っています。私は盲目であったのに、今は見えるということです。 ョハネ9:25

神様は時間が始まった時から、私たちに光を見させたかったのです。創世記1章では、私たちを暗闇から引き出すために光を創造されました。イザヤ42章6節から7節ではイスラエルの民が異邦人の光となることが書かれています。マタイ2章では、博士たちが星の光に導かれて幼いイエス様のところにやって来たと書かれています。ヨハネ1章4節から5節では、イエス様を人類の光と宣言しています。実際のところ、ヨハネの神学の多くの部分が光と闇の対比です。

作家バーバラ・ジョンソンが語っているある実験をしてみてください。古い素焼きの植木鉢を使います。ハンマーで大きな割れ目や小さな割れ目作ります。小さなろうそくを灯し、その上にひっくり返した空の植木鉢を乗せます。そして、家の電気を消し真っ暗にします。植木鉢の割れ目から光が漏れてくるのが見えますか。それぞれの割れ目はあなたの人生で経験した一つ一つの困難や試練です。光は神様の祝福です。あなたが色々な経験をして苦しんだ大小の割れ目から光が明るく照らしています。辛い経験をしている時は、その光は見えず、植木鉢に出来た辛い割れ目だけに目が行きます。しかし、今その割れ目を見ると、割れ目から神様の祝福である光が大きな困難にあったときこそいつも照らして下さったことを知ることができます。そして、今それを大変な中にあっても神様が導いて下さったことを知ることができるのです。人生の経験を思い巡らし神様をあがめます。

#### 潜美歌 500

祈 り 偉大なる神様。あなたのひとり子を送ってくださり、人生の歩み方の見本を 示してくださってありがとうございます。経験の一つ一つを通して輝くあな た様の恵みをほめたたえます。イエス様のお名前でお祈りします。アーメン。

> テキサス州 ラボック ジェス・ピーターソン

2月9日(木)

## 一つの声を聞く

聖書朗読 ヨハネ10:14

まず神の国と神の義を求めなさい。

マタイ6:33

私たちは気が散りがちです。電話。携帯メール。Eメールをチェックしましたか。 メッセンジャーに誰かが連絡してきました。誰かがあなたにツイートしました。玄関 に誰かが来ています。たくさんの声があなたの注意を引こうとしています。実際のと ころどうなのでしょうか。

どんな声よりも神様の声を聞くことが私たちには必要です。イエス様は人を羊として、ご自分を羊飼いとして例えました。羊は羊飼いの声を知っているので、羊は羊飼いの後を追っていくのだと話されました。聖書の中からイエス様の声を聞く特別な時間を作ることは、自分を制して毎日すべき重要なことです。イエス様の声は、私たちの生活の指針を示し、知恵をもたらします。

イタリアのオペラ歌手ルチアーノ・パヴァロッティは豊かな声量と純真な歌声で知られています。ある時彼はインタビューでこう言いました。「私が持っている重要な要素というのは、ラジオをつけた時にパヴァロッティが歌ってるとわかってもらえるということだと思っています。私の声を他の人の声と間違える人はいません。」

この世の中で生きていくのにどうすればいいのでしょうか。意図的に一つの声を聞くことです。イエス様の声は、いろんな邪魔が入ってくる世界で私たちを集中すべきことに集中させ、はっきりと物事を見させてくれるのです。

#### 讃美歌 Ⅱ80

析 り 親愛なる主よ。たくさんの邪魔が入る中でも、あなたの声を聞き、何よりも あなた様の望むことを求めますように。イエス様のお名前によって。アーメ ン。

> テネシー州 メンフィス ジム・マーティン

#### 2月10日(金)

## 思っていたものとは違った彼女の考え

聖書朗読 ヨハネ11:17~27

天よ、喜びの声をあげよ。地よ、楽しめ。山々よ、喜びの歌声をあげよ。主がご自分の民を慰め、その悩める者をあわれまれるからだ。 イザヤ49:13

マルタにとんでも無いことが起こりました!彼女の兄弟のラザロがひどい病気になってしまったので、イエス様に来ていただこうとしました。イエス様はマルタたちと近しい関係にありましたので、やっていることを中断してすぐにラザロのところに来てくれるとばかり思っていました。ところが、イエス様はラザロの病気を癒すために来てくれることはありませんでした。それだけでなく、お葬式さえも欠席されたのです。マルタはショックと絶望に打ちひしがれました。彼女が考えていたのとは全く違うことが起こってしまったのです。途方に暮れ、少し怒っていました。なぜ彼女の願いを聞いてくれなかったか、期待に応えてくれなかったのかをイエス様に問い詰めました。

この物語をご存知だと思います。イエス様の計画はマルタの思っていたものと違っていました。しかし、物語は非常に嬉しい終わり方をします。イエス様のなさることは、いつもこうでしょうか。私たちはこうなるはずだと考えて祈りますが、神様の答えは私たちが考えていたのとは違うことがあります。しかし、結果を見ると自分のたち願ったことは神様のご計画に比べて小さいものであったことが分かります。大きな音を立てて人生が崩れていくとき、あなたは神様の約束を信じますか。緊張や恐怖を捨て、神様のやり方にお任せすることができますか。

#### 讃美歌 80

析 り 神様。あなたをほめたたえます。自分の思うこと以上のものがあります。今日 私が勝手に期待しているものから解放してください。あなたの意志の前に全てを明け渡すならば、あなたを信頼することで正しい方向に進んで行けることを知っています。イエス様のお名前によってお祈りいたします。アーメン。

テキサス州 アビリン パット・アンドリュース 2月11日(十)

## 真の価値

聖書朗読 ヨハネ12:1~11

あなたの宝のあるところ、そこにあなたの心もあるからです。 マタイ6:21

セオドア・ルーズベルト大統領はアメリカ合衆国の多くの地域の美しさの価値を認識していました。利益のために土地を利用する代わりに土地の保護をしました。こうして国立公園が誕生したのです。ルーズベルト大統領が島々の美しさの価値を認識していたので、私たちは国の宝のような美しい景色を楽しむことができるのです。

ユダは、真の価値そのものであるお方と3年間一緒にいましたが、それを認識しませんでした。なぜなのでしょう。ユダは他のことに価値を置いていたからです。ユダの目線からは、マリヤの愛の行動と謙遜さはお金の無駄遣いと見えてしまっています。ですから、お金に価値を置いているユダには、イエス様の価値がわからなかったのです。イエス様以上にお金に価値を置いたユダはどうしたでしょうか。彼はイエス様を30枚の銀貨で裏切りました。そして、イエス様の価値を理解できた時銀貨を投げ捨て自殺しました。悲劇が起こりました。

あなたは何に価値を置いていますか。どう自分の時間や持っているものを使うかをチェックすれば明らかになるでしょう。もし、イエス様を一番としていないなら、イエス様を優先順位の一番にしましょう。「まず神の国と神の義を求めなさい。そうすれば、これらのものはすべて、それに加えて与えられます。」(マタイ6:33)

### 讃美歌 神の国と神の義を

析 り 聖なるお父様。イエス様の贈り物をありがとうございます。イエス様は真に 価値のあるお方です。この世で真の価値を見失ってしまうことがある時、ど うぞ赦してください。イエス様のお名前によって。アーメン。

サウスキャロライナ州 ミュレルズ インレット ジーナ・D・ゴードン 2月12日(日)

## これからどうする

聖書朗読 ヨハネ21:15~19

わたしに従いなさい。

ヨハネ21:19

弟子たちは今後どうなるのか考えていました。生きておられたイエス様にお会い していました。畏怖の念を抱いてもいました。しかし、これからどうするのか。

本日の聖書箇所では、弟子たちはイエス様に会うためにガラリヤで待っていました。しかし、ペテロがじっとしていられなくて、「漁をしよう」と言い出し、漁を始めました。魚は全く捕れません。もしかしたら、ペテロは真面目にやっていなかったのかもしれません。もしかしたら、裁判所の庭でイエス様を否定してしまったことが頭から離れなかったのかもしれません。「そんな人は知らない。」3度もです。どうして そんなことをしてしまったのでしょうか。

罪の思いは、私たちを酷く苦しめます。そういう思いを味わったことはありますか。眠れない夜を過ごしましたか。もう取り消すことのできない言葉や行いばかりを考えていましたか。

弟子たちはイエス様の声を聞きました。ペテロは、湖に飛び込み、いの一番にイエス様のところに行きました。イエス様に会って、ペテロはもう自分の罪に悩まされることは無くなりました。彼は赦されたことで心が満たされていました。

そして、岸辺でイエス様はペテロをきれいな白紙の状態に戻した以上に新しいチャレンジを与えました。「わたしの羊を飼いなさい。」と、イエス様ご自身のお仕事をペテロとシェアされたのです。

ペテロは残りの人生を彼の愛した主のために宣教に専念しました。赦しの感動を 失わないでください。神様の御国のために毎日お仕えするという特別な招きの感動を 失くさないでください。

#### 讃美歌 503

析 り 父よ。あなた様が私たちの罪を赦してくださったことを信じます。神様の御 国に愛の場所が私たちのために用意されていることを信じます。今日 ご奉仕 する中であなたの御名をほめ讃えます。イエス様のお名前によって。アーメ ン。

> テキサス州 ラボック ベティ・マルカン